



Lila Mayoral de Hernández

**MENSAJE DE LA PRIMERA DAMA DE PUERTO RICO
LILA MAYORAL DE HERNANDEZ COLON**

HOY SE LLEVA A CABO LA ACTIVIDAD DE RECONOCIMIENTO A AQUELLOS MUNICIPIOS QUE GANARON EL PREMIO CALIDAD DE VIDA 1992.

LOS MUNICIPIOS QUE HAN COMPETIDO PARA ESTE PREMIO TAN SIGNIFICATIVO, DEMUESTRAN SU DESEO DE UN MEJOR FUTURO PARA NUESTRO PUEBLO, Y LA RESPONSABILIDAD RECAE SOBRE CADA UNO DE NOSOTROS. USTEDES DEMUESTRAN HOY QUE ES SU COMPROMISO CREAR CONCIENCIA Y EDUCAR, Y QUE CUANDO SE UNIERON PARA TRABAJAR JUNTOS EN BENEFICIO DE NUESTRO PUEBLO CON ESTE FIRME PROPÓSITO LO LOGRARON.

ES NECESARIO CONSERVAR NUESTROS VALORES SOCIALES Y COMUNITARIOS. TAMBIÉN ES NECESARIO MANTENER LAS ÁREAS VERDES Y DE RECREACIÓN PASIVA. LOS PROGRAMAS CULTURALES Y LA RESTAURACIÓN DE MONUMENTOS HISTÓRICOS FORTALECEN NUESTRA IDENTIDAD DE PUEBLO Y LA COLABORACIÓN DE LA INDUSTRIA Y EL COMERCIO ES IMPORTANTE PARA ALCANZAR LOS OBJETIVOS.

HOY QUEDA AQUÍ DEMOSTRADO QUE PODEMOS LOGRARLO CUANDO YA EL MUNICIPIO DE DORADO Y HOY PONCE Y VEGA BAJA PÁSAN AL SALÓN DE LA FAMA POR HABER RESULTADO GANADORES EN TRES OCASIONES. TAMBIÉN CIALÉS REALIZÓ UNA LABOR EXTRAORDINARIA Y POR SEGUNDA VEZ RECIBE EL PREMIO CALIDAD DE VIDA.

CADA UNA DE LAS PERSONAS QUE TRABAJARON EN ESTE ESFUERZO HAN SIDO IMPORTANTES Y NUESTRO MAÑANA DEPENDE DE LO QUE CADA UNO DE NOSOTROS HAGA HOY. FORTALECER NUESTRO COMPROMISO CON ESE FUTURO ES IMPRESCINDIBLE.

MI FELICITACIÓN A CADA UNA DE LAS PERSONAS QUE DE UNA U OTRA FORMA HAN TRABAJADO PARA ALCANZAR ESTE PREMIO Y AGRADEZCO PROFUNDAMENTE AL DEPARTAMENTO DE SERVICIOS SOCIALES Y A SU PERSONAL EL ENTUSIASMO VERTIDO EN TAN IMPORTANTE GESTIÓN COMO LO ES LA CALIDAD DE VIDA DE NUESTRO PUEBLO.

¡QUE DIOS LES BENDIGA!

Lila Mayoral de Hernández
LILA MAYORAL DE HERNANDEZ
27 DE OCTUBRE DE 1992